



LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO REALIZADA RECIENTEMENTE EN SANTIAGO.

Madre puertomontina plasma su historia en libro de la Teletón

INSPIRADORA. *Angélica Jofré Marín comparte su experiencia con gemelas para acompañar a las nuevas familias que inician el camino de la rehabilitación.*

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

Angélica Jofré Marín, una valiente mamá de la Teletón de Puerto Montt, ha plasmado su experiencia personal en una conmovedora carta que forma parte del nuevo libro "27 Historias de Amor". Esta publicación, lanzada por Teletón en vísperas del Día de la Madre, busca visibilizar y acompañar a las nuevas y futuras mamás que inician el proceso de rehabilitación junto a sus hijos en la institución.

La carta de Angélica está especialmente dirigida a aquellas madres que, como ella, pronto se unirán a la familia de Teletón Puerto Montt.

En sus palabras, busca transmitir un mensaje de esperanza y compañía: "Somos muchas las que hemos vivido momentos de angustia, incertidumbre y desesperanza. No es fácil, hay mucho que hacer, pero también vivirás alegrías y logros", comparte.

Angélica, quien es madre de gemelas, relata en su escrito



"Cada día que mis gemelas logran hacer algo, lo celebramos. Ellas nos sorprenden al sonreír, moverse, hablar, comunicarse de alguna manera"

Angélica Jofré,
mamá y usuaria de
la Teletón Puerto Montt

la emoción que siente con cada avance de sus hijas: "Cada día que mis gemelas logran hacer algo, lo celebramos. Ellas nos sorprenden al sonreír, moverse, hablar, comunicarse de alguna manera y al ser progresivamente más independientes". Su testimonio es uno de

los 27 relatos inspiradores que componen el libro, todos escritos por mujeres pertenecientes a familias Teletón.

TALLER

"27 Historias de Amor" es el fruto de un taller de escritura guiado por la escritora Mariapaz Cuevas, concebido originalmente para que las familias con más trayectoria en Teletón pudieran transferir sus vivencias a las cerca de tres mil familias nuevas que ingresan anualmente a los institutos.

Con el tiempo, este espacio se transformó en una plataforma terapéutica y de visibilización para las personas cuidadoras.

Los emocionantes relatos, ilustrados por la reconocida artista Sandra Conejeros, abordan las alegrías, incertidumbres y aprendizajes inherentes al acompañamiento y cuidado de un niño, niña o joven con discapacidad, resaltando el amor, la dedicación y la fuerza que esto implica.

PRESENTACIÓN

El lanzamiento del libro se rea-

lizó en la Biblioteca de Santiago con una lectura dramatizada de algunas cartas. María José Zaldívar, directora general de Fundación Teletón, destacó en los agradecimientos del libro que estas historias "son un reconocimiento a la labor esencial que realizan las mujeres que ejercen la función de cuidados", un pilar fundamental de la sociedad.

En Teletón, el 93% de estas cuidadoras son mujeres, y el 71% son madres que dedican un promedio de 14 horas diarias a esta labor no remunerada.

La primera edición de "27 Historias de Amor" contará con mil ejemplares que estarán disponibles desde fines de mayo en las bibliotecas de Biblioredes, en la biblioteca de Teletón Puerto Montt y en las de los otros 13 institutos Teletón del país.

Además, el libro tendrá una versión digital descargable en Teleton.cl y Teletonvirtual.cl, permitiendo que el inspirador mensaje de Angélica y las demás madres llegue a un público aún más amplio.